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Interpellanza 18/2024  

 

Fa stato la versione pronunciata durante la seduta del Consiglio comunale 

 

 

1. Nella risposta 1 all’interpellanza 208/2024, Il Municipio ha affermato 

(sottolineature degli scriventi): “Il Municipio e l’ente autonomo Bellinzona Sport 

non erano a conoscenza della decisione di annullare il torneo prima della 

comunicazione ufficiale, ma unicamente della volontà e delle riflessioni in seno al suo 

comitato, in questi anni, volte a cercare la formula più adatta per ritrovare l’interesse 

del pubblico. […]”. 

 

a. Il Municipio e Bellinzona Sport sono stati informati della recente decisione 

comunicata mercoledì 11 settembre 2024 di annullare definitivamente il 

torneo? 

Il Municipio e Bellinzona Sport non sono stati informati della recente decisione 

comunicata mercoledì 11 settembre 2024 di annullare definitivamente il torneo 

nonostante in occasione degli incontri del 25.01.2024 con la dirigenza del Torneo 

internazionale U19 e del 13.05.2024 tenutisi presso gli uffici di Bellinzona Sport con i 

responsabili del Settore giovanile dell’Associazione Calcio Bellinzona erano state avviate 

discussioni in relazione a nuove formule di questo torneo o al potenziamento di altri 

tornei, concludendo di rimanere aggiornati. 

 

b. Cosa si intende per “volontà e riflessioni” a cui si fa riferimento nella 

risposta 1? 

In occasione degli incontri di cui sopra la dirigenza del Torneo internazionale U19 ha 

esposto le difficoltà organizzative e finanziarie legate alla gestione dell’evento 

condividendo delle riflessioni atte ad eventualmente sostituire il Torneo internazionale 

U19 con un nuovo torneo di categoria inferiore. 

 

c. Il Municipio è a conoscenza delle “attente e scrupolose” analisi effettuate 

dal Comitato organizzativo?  

Si rimanda alle risposte precedenti. Ad oggi non sono state comunicate nuove intenzioni o 

pervenute nuove richieste di sostegno.  
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d. Da chi è composto il Comitato?  

Formalmente il Torneo internazionale U19 è sempre stato organizzato sotto il cappello 

dell’Associazione calcio Bellinzona, che ne ha ripreso direttamente la responsabilità a 

partire dallo scorso anno. In relazione alle sorti del Torneo internazionale U19 occorre far 

riferimento al comitato eletto in occasione dell’assemblea del 25 marzo 2024, nel quale 

figurava quale membro anche l’interpellante. 

 

2. Nella risposta 2 all’interpellanza 208/2024, Il Municipio ha affermato 

(sottolineature degli scriventi): “Appresa la notizia stampa è stato organizzato un 

incontro per valutare la situazione, anche in prospettiva futura, in relazione alle 

riflessioni di cui alla risposta precedente” 

 

a. Quando è avvenuto l’incontro, dove e in presenza di chi? 

Si rimanda alla risposta alla domanda 1. 

 

b. Quali valutazioni sono state fatte nella prospettiva di rilanciare il torneo? 

Si rimanda alla risposta alla domanda 1. 

 

c. Con quali prospettive per il futuro si è concluso l’incontro? 

Bellinzona Sport si è resa disponibile a sostenere anche finanziariamente le formule di 

torneo discusse. 

 

d. Nel caso in cui l’incontro non si fosse tenuto, si chiede di spiegarne i motivi. 

Si rimanda alla risposta alla domanda 1. 

 

3. Nella risposta all’interpellanza 208/2024, il Municipio ha affermato 

(sottolineature degli scriventi): 

Risposta 3: “L’annullamento del torneo non è dovuto a problemi finanziari ma 

anzitutto organizzativi, e in particolare dovuti al numero di volontari che si è 

progressivamente ridotto nel corso degli anni, parallelamente all’interesse nei 

confronti del torneo. Il sostegno della Città di Bellinzona attraverso AMB e Bellinzona 

Sport non sarebbe comunque sufficiente senza l’apporto di sponsor privati”. 
 

Risposta 4: “Inoltre fino al 2019 Bellinzona Sport aveva concesso un contributo di fr. 

12'000.-. Dal 2023 il contributo è diminuito a fr. 10'000.- a fronte della riduzione da 

otto a sei delle squadre partecipanti. AMB dal canto suo ha sostenuto a partire 

dall’edizione 2019 quale sponsor principale (WAMBO Cup) il torneo, sia tramite un 

sostegno finanziario di fr. 15'000.-, sia proattivamente tramite i suoi canali di 

comunicazione e marketing. Anche per l’edizione 2023, AMB ha garantito la stessa 

forma di sostegno nonostante la versione ridotta del torneo. Questo nell’ottica di voler 

sempre sostenere propositivamente le manifestazioni e le società del comprensorio 

AMB. Il sostegno per il 2024 era previsto e considerato nel budget marketing. Tuttavia, 

AMB non è stata interpellata dagli organizzatori in vista dell’edizione 2024”. 
 

a. Secondo il comunicato del Comitato organizzatore, alla base della decisione 

di annullare definitivamente il torneo vi sarebbero anche problemi di 

natura finanziaria (si cita dal comunicato diffuso: “Le risorse economiche e 

umane attuali non permettono di poter organizzare un evento di tale 
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portata”). Il Municipio ritiene sempre che “L’annullamento […] non è dovuto a 

problemi finanziari ma anzitutto organizzativi”? 

Le risposte all’interpellanza 208/2024 trovano conferma ancora oggi. L’interesse nei 

confronti della formula del Torneo internazionale U19 così come conosciuta fino ad oggi è 

andato diminuendo sotto diversi aspetti: anzitutto la disponibilità di un numero 

sufficiente di persone per organizzarlo, ma anche da parte degli sponsor privati e non da 

ultimo in termini di pubblico. 

 

b. Il Municipio ha valutato l’opportunità di aumentare il sostegno della Città 

di Bellinzona (per esempio riportando il contributo di Bellinzona Sport a 

CHF 12'000.- o oltre)? Se sì, si chiede di quantificare l’aumento prospettato. 

In caso di risposta negativa, perché no? 

Il contributo dell’Ente sport in termini finanziari (oltre che logistici) non poteva 

certamente compensare la mancanza di fondi necessari per l’organizzazione di questo 

evento. Ciononostante, nella concreta ipotesi di una nuova edizione – o evoluzione – del 

torneo internazionale l’Ente Sport non si sarebbe certo sottratto dal fornire un sostegno 

finanziario. 

 

c. Gli organizzatori del torneo hanno contattato la Città di Bellinzona, 

rispettivamente AMB e Bellinzona Sport, per sondare la partecipazione 

finanziaria per l’edizione 2025? 

Gli organizzatori non hanno contatto l’Ente Sport o la città di Bellinzona e neppure AMB 

per questioni finanziarie inerenti all’edizione 2025. 


